

On Top Production Systems



FiFi XL



OTPSYS presenta un nuevo tipo de cojín sexual masculino, llamado FiFi XL, diseñado para brindar la máxima sensación de tener relaciones sexuales. A diferencia de las muñecas sexuales y otros dispositivos de estimulación sexual, el cojín OTPSYS FiFi XL es discreto y se puede dejar en casa sin que nadie lo note. Cuando los antojos matutinos te den ganas, simplemente coloca el FiFi XL con su forro y aplica calor. FiFi XL te proporcionará un entrenamiento excelente. Después, simplemente retira el forro y lávalo. Deja el cojín a un lado y olvídate de que alguien encuentre tus juguetes.

FiFi XL incluye un juego de almohadillas, forro, unidad de calentamiento y dos tipos de lubricación. Las opciones incluyen diferentes tipos de forro, versiones de cuero y una almohadilla de soporte. FiFi XL es un diseño con patente en trámite con un tipo especial de espuma para brindar la mejor sensación. A diferencia de muchos productos de silicona, FiFi XL durará años, incluso con un uso intensivo.

Configuración

El cojín consta de cuatro partes: inferior, superior, forro y correa. La parte inferior es un cojín firme que proporciona soporte, mientras que la superior es suave. El forro tiene una superficie lisa y se utiliza para envolver el cojín y crear un compartimento para el cohete. Utilice la correa para sujetar el forro al cojín inferior.

Los cojines superior e inferior se unen con velcro. Puede colocar el cojín superior ligeramente más atrás del inferior para mejorar la sensación.



Cojín de apoyo

Para obtener mejores resultados, use un cojín de apoyo debajo del FiFi XL. El propósito del cojín es levantar el FiFi XL de la cama y permitir que sus piernas se extiendan alrededor. El cojín también le brinda un mejor soporte que la mayoría de las camas. Esto ayuda a aplicar presión en ciertas partes de su cuerpo para lograr un orgasmo intenso.



Colocación del forro del cojín

Se puede colocar una toalla sobre el cojín de soporte para mantenerlo limpio. Coloque el cojín boca abajo sobre él. Introduzca el forro por la correa y dóblelo para asegurarlo mejor. Dele la vuelta al cojín y meta el forro en la parte delantera para crear un bolsillo. Introduzca la cantidad necesaria.



Calentar el cojín y el forro

Para obtener mejores resultados, puede usar una almohadilla térmica de 43 x 84 cm para envolver el cojín y el forro. Encienda la almohadilla térmica durante unos 30 minutos antes de usarla.

También puede usar un secador de pelo colocándolo entre el forro y el cojín. Mueva el secador para evitar que el forro o el cojín se calienten demasiado.



Aplicación de lubricante

Una vez que haya terminado de calentar el cojín, vuelva a meter el forro y colóquelo a la altura deseada. Asegúrese de que no esté demasiado caliente. Usa el lubricante que prefieras. Un lubricante cremoso parece ser el mejor para el bolsillo. Algunos prefieren añadir aceite de bebé con manteca de cacao al lubricante de bolsillo. Un lubricante a base de agua es mejor para usar en tu propia piel.

Terminando

Ahora que lo tienes instalado, ¡anímate a probarlo y disfrútalo! Al terminar, simplemente desabrocha la correa de un lado, saca lentamente la parte inferior del forro y dóblalo hacia arriba, guardando la suciedad dentro. Ahora, llévalo a la bañera y límpialo con agua caliente. Intenta no mojar la parte trasera.